



Serán restauradas las Iglesias de Villalba del Rey y Tinajas

El Correo. El delegado de la Junta de Comunidades, José Manuel Martínez Cen-zano, ha anunciado que la Consejería de Educación y Cultura llevará a cabo proyectos de rehabilitación en las Iglesias parroquiales de Tinajas y Villalba del Rey. En concreto, en el caso de Tinajas, indicó que próximamente se realizará la redacción del proyecto de reforma que contemplará las reparaciones más necesarias de la Iglesia "Nuestra Señora de la Paz", como pueden ser la restauración de la madera de su cubierta, o la renovación de algunos elementos de su cornisa que se encuentran en mal estado o la sustitución de las tejas deterioradas.

Respecto a Villalba del Rey, cuyo proyecto ya está elaborado, se contemplan entre otras actuaciones las de consolidación de las pilas-tras de cabecera de la Iglesia, la torre y algunos arcos, además de reparar las bóvedas y la cubierta del templo, afianzar algunas molduras y reforzar la cimentación de la fachada norte. Se espera que el proyecto, que ya ha pasado por la Comisión de Patrimonio, se adjudique próximamente.

Cenzano informó también a la corporación de Villalba del Rey que el proyecto para acondicionar la carretera que une este municipio con el enlace a Huete está incluido en el II Plan de Carreteras que

elabora la Consejería de Obras Públicas. Así mismo, entre ambas localidades de Tinajas y de Villalba del Rey se ha desarrollado recientemente un proyecto de tratamiento superficial de unos seis kilómetros de la carretera, con una inversión de 42 millones de pesetas, así como otro más para ensanchar y mejorar el firme de una longitud similar entre Tinajas y Gascuña, con un coste de 44 millones.

Por otra parte, Tanto Villalba del Rey como Tinajas han coincidido en solicitar la construcción de una vivienda tutelada, propuesta ante la que el delegado indicó su estudio por parte de los técnicos de la Consejería de Bienestar Social para su posible implantación, al tiempo que comentó la buena acogida, por parte de los ayuntamientos, que está teniendo esta fórmula de atención a nuestros mayores en la provincia.

En esta línea, Cenzano lanzó como propuesta al equipo de Villalba del Rey la disposición de la Junta a firmar un convenio de colaboración para agilizar los trámites de creación de este centro, en el que la financiación de la obra civil correría a cargo del municipio, mientras la Consejería asumiría, a partir de entonces, los gastos de puesta en marcha del recurso y los convenios anuales para mantener abierta esta vivienda. □

Un centenar de asociaciones de padres ayudarán a mejorar la calidad educativa en los centros de enseñanza



El Correo. En la convocatoria destinada a potenciar las actividades extraescolares en los centros educativos, la Consejería de Educación y Cultura ha decidido respaldar las propuestas de todas las asociaciones de padres de alumnos de la provincia que han concurrido en plazo (104 en total) a esta iniciativa de actuaciones culturales o deportivas para realizar fuera del horario lectivo.

De esta manera, todos los proyectos tendrán un mínimo de 120.000 pesetas para desarrollarse, según el delegado provincial, Angel Valiente, quién destacó que "por pequeñas que sean las localidades y modestas sus propuestas", han tenido el respaldo de la Consejería.

Para ello, se han destinado un 16 por ciento más de presupuesto que el año pasado. En concreto, es una cantidad cercana a los 28 millones de pesetas para organizar talleres que

pueden agruparse en dos grandes bloques: por un lado, los de carácter cultural, entre los que se enclavan actividades de animación a la lectura, elaboración de juguetes, o incluso de astronomía o periodismo y por otro, los de carácter deportivo.

En este último apartado, Valiente destacó que prácticamente todos los solicitantes han contemplado la realización de alguna actividad, por lo que subrayó la importancia que los padres dan a la práctica del deporte entre los escolares. así señaló que, siguiendo estos indicadores, la Consejería va a seguir potenciando la realización de actividades dentro del programa de deporte base, tanto como una modalidad de desarrollo de los escolares como una medida de prevención para que no adquieran otros hábitos.

Igualmente, el Delegado dijo que ésta y otras ten-

dencias pueden percibirse por existir, tal y como indica la participación en esta convocatoria, un cuerpo de asociaciones de padres que, al menos en su parte directiva, es muy activa, lo que ayuda notablemente en la tarea que realizan los profesores en cada centro.

Este dinamismo, que deseó también para otros colectivos o agrupaciones, permite, según Valiente, recabar un grado de conocimiento importante de la implantación y eficacia de los talleres en su respectivo ámbito.

Todos los años, al terminar estas actividades (en esta ocasión previsto para antes del 31 de diciembre de 1998) se pide a las asociaciones la elaboración de una memoria que sirve como índice de calidad de los realizados. Este aspecto, junto a los objetivos que se marcan, el plan de actuaciones diseñado, y sobre todo, el área de influencia de los proyectos y la dispersión geográfica en la que se realizan son cuestiones prioritarias para la concesión de las ayudas.

Además, la Consejería consensúa previamente los criterios de adjudicación de estas ayudas con la Federación de asociaciones de Padres "Lucas Aguirre", y exige que cada proyecto cuente con el visto bueno de los respectivos consejos escolares de cada centro. □

Lo natural es encontrar El Correo en el buzón.

Puede comprar cada número de **El Correo Conquense** en el quiosco o recibirlo cómodamente en su casa. Usted elige. Pero es natural que solicitemos su apoyo: su suscripción hará mejor nuestro periódico, que es también el suyo. Tan natural como recibir **El Correo** en el buzón.

EL CORREO
CONQUENSE

Deseo suscribirme al periódico semanal El Correo

Conquense por un período de

un año (7.500 pta)

seis meses (3.750 pta)

Banco o Caja

Sucursal

Localidad

c/c

Nombre

Apellidos

CIF/NIF

Dirección

Localidad

TI.

CP

Provincia

Fecha y firma